



Michael Weiß

Bilder-Projekt

Neben meiner Tätigkeit als Seminarleiter wurde ich 1990 Mitglied im Berufsverband Bildender Künstler.

Mir macht es Spaß und sehr große Freude Bilder zu schaffen, die sich erst auf den dritten oder vierten Blick erschließen und zu Wesentlichem, nicht immer gleich Sichtbarem, inspirieren.

Mein Credo:

*"Geduldig warten bis ES von Innen aufsteigt,
sich formt und zeigt.
Unaussprechliches
bekommt dann Kontur und Farbe -
...und wirkt."*

Abbildungen meiner Bilder finden Sie auf meiner Webseite unter:

<http://www.wegbegleiter.net/home/bilder-projekt>

Geboren am 29.11.1955, 22.50 Uhr In Dresden.

Studium der Philosophie und Theaterwissenschaft (Diplom).
Tätigkeit als Theaterregisseur.

Tiefe Sinn- und Lebenskrise (1982).

Aufnahme in den Berufsverband bildender Künstler:
Maler und Graphiker (1990).

Über intensives Selbststudium verschiedener Weisheitslehren zur transpersonalen Psychologie und zur Philosophia perennis.

Vertiefung meiner Orientierung am Moreno-Institut für Psychodrama, Soziometrie und Psychotherapie sowie am Meister-Ekkehart-Haus in Köln.

Therapeutischer Wegbegleiter (seit 1992) und
Studienleiter „Das Atman-Projekt“.